

Kermaria. Un beau début de saison

Le Télégramme

Publié le 30 juin 2019 à 20h03



Beau début de saison à Kermaria où les Amis de la chapelle organisaient, samedi soir, un concert choral du groupe vocal Octandre. Originaires de Plélan-le-Petit, les choristes ont donné un récital tout à fait intéressant en reprenant le répertoire traditionnel avec, en ouverture, « Arvo Part », puis, des œuvres de Monteverdi, Kodaly, Schumann, Brahms, et du côté de l'Irlande, de Londerry et, en fin de première partie, une chanson folklorique de Cornouailles. En seconde partie de soirée, des airs de Ducruet extraits du répertoire « Au zoo des seize » ont été interprétés et, pour finir, « L'insalata italiana », de Richard Génée, a ravi les spectateurs.